


















ESPORTES Jaraguá do Sul, 12 de abril de 1995'CORREIODOPovo-lO

FUTEBOLFUTSAL

Amistosos demonstram que Flamengo lidera certame
,

, da 2a Divisão' da LJF

equipes· estão preparadas Os ataques mais positivos são do

Flamengo e do Garibaldi, com 9

golsmarcados, enquanto adefesa
menos vazadaédoXV deNovem
bro, com apenas 2 gols sofridos.

Os números negativos ficam

por conta do time do Francisco de
Paula com o pior ataque (só um

gol marcado), e a defesa mais
vazada (9 gols sofridos).

A ,competição terá prosse

guindo no dia 23, domingo, com
a realização da 4" rodada,
ainda da primeira fase, com os

seguintes jogos: Francisco de
Paula x Guarani; Ponte Preta x

Garibaldi; Flamengo x XV de
Novembro.

Jaraguá do Sul - Concluídas
as três rodadas doCampeonato da
2" Divisão de Amadores da Liga
Jaraguaense de Futebol (LJF), a
equipedoEsporteClubeFlamengo '

é líder isoladada competição com
5 pontos ganhos .em 6 disputa
dos. Na segunda posição estão

empatados XV de Novembro e

Garibaldi com' 4. Em 40 vem o

time do Guarani com 3, seguido
de Ponte Preta com 2 e Francisco
de Paula que não marcou ponto
até agora.

O certame da segundona tam
bém apresenta uma boamédia de
gols por partida (3,7). Em nove

jogos foram marcados 34 gols.

J araguá do Sul - As
equipes Infantil, Infanto e

Ad u l to ltíblitl
da ADJ/

'

São Luís/ ",slígi,ll
Malhas jlgls,Darpe ,

obti ve- I,sl'/III
ram óti-
mos resultados nos amisto
sos realizados nasexta-feira,
7, no ginásio de esportes
"ArthurMüller" , em Jaraguá
do Sul. As equipes cumprem
preparação para a participa
ção dos certames estaduais
damodalidadeevêm colhen
do uma sucessão de bons

5x4 e 9xl, respectivamente.
Na partida de fundo, na

sexta-feira,enfrentaram-se as
equipes de Jaraguá do Sul e

Brusque, numa partidamui
to movimentada e que em

polgou o, bom, público que

compareceu ao ginásio. No
final a equipe jaraguaense
acabou vencendo pelo pla
car de 2 a 1. O time adulto de
JaraguádoSulédirigido pelo
técnico Beethowen Domin

gues, que considerou muito

proveitoso o amistoso, que
teve os gols da equipe da
casa anotados porDrayton e

Mabinha.

resultados nos amistosos re
alizados até agora.
Nas categorias Infantil e

Infanto, os times dirigidos
pelo treinador Manoel

Dalpasquale (Maneca), ven
ceram seus_ compromissos
com certa facilidade.A equi
pe Infantil derrotou aAABB/
Joinville por 9'a4, enquanto
no' Infanto os meninos de

JaraguãdoSul, derrotaram a

equipe deB rusque por 4 a 1.
Nomeio da semana que pas
sou, essas mesmas equipes
obtiverâm vitórias em amis
tosos contra as seleções do

município de Pomerode, por

VOLEIBOL

, 'EM' 'já integra seleção
brasileira em Carapelus

Jaime da Borba/CP

Jaraguá do Sul - O principal
destaque da equipe feminina de
voleibol da Fundação Municipal
de Esportes (FME), de Jaraguá
doSul, EloísaSchlikmann "Elô",
já está em Carapelus (ES), inte
grando o grupo que realiza a pri
meira fase de treinamentos da
seleção brasileira Infanto/Juve
nil que vai disputar os mundiais
das categorias. Segundo o téc
nicoda equipe jaraguaense,Cézar
deOliveira, "Elô" viajou confian
te em fixar-se entre as 12 que
formarão a seleção brasileira.

Europa
Esta primeira etapa de treina

mentos vai até o dia 28 de abril e
em 2 de maio as meninas vão a

Belo Horizonte onde retomam a Elpfsa, confiante
preparação que deverá constar,
também, de uma excursão pela Tailândia de 21 a 30 de julho,
Europaonde participarão de vári- enquanto oMundial Infantil será
os torneios internacionais. O naFrançaentre24deagostoe3de
mundial juvenil acontecce na setembro.

'

Av. Mal Deodoro da Fonseca. 260

Fone: 72-3388

EtllÚIIe ."lIa da ADJ/COUDo São Luis/MlIlhas Dtupe

CONSULTE-N.OS PARA FAZER UM ORÇAMENTO SEM COMPR0MISSO

CORTINAS, COLCHAS
EALMOFADAS

R. Domingos Sanson s/nº - ao lado nº 400
Lateral Bernardo Dornbusch - Salas 4 e 5

Próximo Marisol Matriz
Vila Baependi - Fone (0473) 71-0354

Jaraguá do Sul - SC
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Cinco equipes já estão na

segunda etapa do varzeano

. DEFINIDO

J araguä do Sul - Vila

Nova, Olaria, Flamenguinho,
Vitória e ABC, já estão classi

ficados para a segunda fase do
Campeonato Municipal
Varzeano, troféu "Raul Valdir
Rodrigues. Dos 29 clubes que
integram a prímeíra etapa, ape
nas 16 conseguirão ir à fase se-

RESlJLTADOS DA 4ª RODADA

Friogasmaq Oxl EC Inter.nacional

Jaraguá Esquerdo lx2 Vila Lalau

HobbyVídeo lx6 Cantareira

Atlético Paraná 2x3 Kiferro

F1amenguinho 2xO Operário
Planalto lx2 Olaria

Vitória 3xl Estrada Nova

OficinaABM 2xS Santo Antônio

Tibério Automóveis lx6 Santa Luzia

CTWeg lx3 ABC

BentoBelém 2xl Borrachas Forlin

Nacional 2x6
I

União

.

guinte (os dois primeiros de cada
chave além deoutros quatro com
melhor índice técnico).

Os grupos B eF são os mais

embolados com trêsequípesbri
gando pela classificação, em

cadauma. De qualquer formaé
bem provável que as duas que
não chegarem na frente, c1assi-

fiquem-se pelo critério técnico.
O destaque.da 4a rodada, reali
zada no dia 9, foram os 54 gols
marcados - média de 4,5 por
partida.
Aúltimarodadadestaprimei

ra fase será realizada no dia 23,
em função das comemorações
daPáscÜa, neste final de semana

., Grupo A

CLASS. CLUBE J PG V E D GP GC SG

111 Vila Nova 3 9 3 o o 10 2 8

� Jaraauá E�uerdo 4 8 2 o 2 9 5 4

3!1 Vila Lalau 3 6 1 1 1 5 8 -3

411 Internacional 3 5 ,1 O 2 2 6 -4

511 Friogasmaq 3 4 O 1 2 4 9 -5
-

Grupo B

CLASS. CLUB,E J PG V E D GP GC SG

111 Tresriense 3· 8 2 1 o 6 3 3

2!! Kiferro 3 8 2 1 o 6 4 2
,

3!1 Atlético Paraná 3 7 2 O 1 7 4 3

411 Cantareira 3 5 1 O 2 6 3 3

52 Hobby Vldeo 4 4 O O 4 3 14 -11

Grupo C

CLASS. CLUBE J PG V E D GP GC SG

111 Olaria 3 8 2 1 O 6 3 3

2!! Flamenguinho 3 8, 2 1 O 5 2 3

3!1 Operário 3 5 1 O 2 3 5 -2

411 Planalto 3 3 O O 3 2 6 -4

T

Grupo D

CLASS. CLUBE J PG V E D GP GC SG

111 Vitória 3 9 3 O O 10 4 6

2!1 Santo Antônio 3 8 2 1 O 10 4 6 I
3!1 Arseoum 3 6 1 1 1 5 6 -1

411 Estrada Nova 4 6 1 O 3 5 9 -4

511 OficinaABM 3 3 O O 3 3 10 -7

Grupo E

CLASS. CLUBE J PG V E D GP
I,
GC SG

111 ABC 4 9 2 1 1 7 5 2 II

22 KP Máauinas 3 8 2 1 O 8 6 2

3º
.
Santa Luzia 3 7 2 O 1 13 3 10

42 Tibério Automóveis 3 5 1 O 2 4 9 -5

52 CTWeg 3 3 O O 3 3 12 -9

Grupo F

CLASS. CLUBE J PG V E D GP GC SG

111 Bento Belém 4 9 2 1 t 7 4 3

21! União 3 8 2 1 O 9 4 5

31! Vila Lenzi 3 7 2 O 1 7 5 2

41! . 'Nacional 3 5 1 O 2 4 9 -5

51! Borrachas Forlin 3 3 O O 3 3 8 -5

- FUNDADAEM�917-

Tpodição em:

- Per>sianas
Residenciais e Comer>ciais

- Móveis sob medida

Persianas Verticais Consulte-nos, fazem()s
orçamente sem

compromisso.

VENDAS E REFORMAS
Rua Jacob Buck, 46 - Centro·

(ao lado do Besc)
Fone (0473) 72-0247

Jaraguã do Sul ... sc
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PRIMEIRONA

Estrella retoma Iiderança e pode conquistar o turno

J araguá do Sul' - Com
uma vitória sobre o João Pessoa e

com a der

rota do

Amizade

para o

Cruz de ;,S'IIII"'II11,.Malta, os 'I"

dois. jogos II' /"/0111'
COm placar -------
de 2 a 1, o Estrella de Nereu

Ramos, voltouà liderançaisolada
do Campeonato da la Divisão de
Amadores da Liga Jaraguaense
de Futebol (LJF). Como desta

que da 6a rodada, realizada nos

dias 8 'e 9, está a derrota do

Aliança, em seu estädío, para o

1911'" "111

, 111"""

Resultados da

(f rodada

(18 DIVISÃO)
Caxias Ox4 Juventus

Estrella 2xI João Pessoa

Cruz de Malta 2xl Amizade
Aliança lx3 Vitória

II

II
II

Resultados da
(f rodada

(ASPIRANTES)

Caxias lx4 Juventus

Estrella Oxl João Pessoa

Cruz de Malta 2x4 Amizade

Aliança 6xO Vitória

Jogos da
"r' rodada

(DIAS 22 e 23/04)

Amizade x Caxias

João Pessoa x Cruz de Malta

Juventus x Vitória

Aliança x Estrella

Vitória de Rio da Luz, que agora cou 15 gols. É do Amizade, tam
subiu para a segunda posição Mm omelhor saldo de gols, 8.
ao lado do Amizade de Guara- Já no outro lado desta mesma
mirim.

Faltando apenas uma rodada

para o encerramento do 10 turno,
o time do Estrella de Nereu Ra

mos, precisa apenas de um empa
te no seu próximo compromisso,
para conquistar o título desta

primeira fase da competição. O
time tem atéaqui, omelhordesem
penho, conquistando 10pontosnos
12 disputados, além de ter a defesa
menos vazada da competição que
até agora só tomou 6 gols. O
melhorataque dacompetíção, até a
6" rodada, é o Amizade, que mar-

JoãoPessoa em vantagem
moeda, estão Aliança e Caxias. João Pessoa e Amizade divi

Na lanterna da competição, com dem a liderança na categoria As

apenas 2 pontos ganhos, a situa- pirantes. As duas equipes têm 10
pontos ganhos em 12 disputados,ção do Caxias é ainda pior. Seu .

mas o João Pessoa estámais pró-
ataque sómarcou 3 gols e.a defesa ximo de ganhar o 10 turno da
levou outros 16. A equipe só não competição.Bastanãoperderpara
está na última posição, porque o Cruz de Malta, na próxima
leva vantagem do confronto dire� rodada, dia 23, que leva amelhor
to com o Aliança. noconfronto diretocontrao Ami-

zade - o time de Guaramirim
Neste final de semana não ha-

perdeu na: estréia para o João
vem rodada pelo certame da LJF, Pessoa.
em função da festividades de Pás-

.

O time de Itapocuzinho chega
coa. A última rodada do 10 turno com méritos à esta posição. Tem
da competição acontece nos días ornelhorataqueeamelhordefesa
22 e 23 deste mês.

. desta fase do campeonato e esta

regularidade deve ser mantida

frente a fraca equipe do Cruz de
Malta que ocupa a 6a colocação
com apenas 3 pontos ganhos.

Oadversário imediato do João
Pessoa na briga pelo título do 1°
turno, o Amizade, joga em casa

contra oCaxias e, além de ter que
vencer, vai torcer por um tropeço
do João Pessoa no estádio Eurico
Duwe, no Rio da Luz. Situação
difícil vive o Vitória. Último co

locado na classificação do Aspi
rantes com um ponto ganho, o

time tem ainda a pior defesa (20
gols sofridos), e o pior ataque (3
golsmarcados). Só na 6arodada,
o time deRio daLuz tomou 6 gols
sem marcar nenhum.

NÚMEROS DA PRIMEIRONA
cRRÉRIO 18DIVISÃO ASPIRANTES

�úmero de Jogos 24 24

Gols marcados 76 76 ,

Média pl partida 3,1 3,1
Maior goleada Amizade 5xl Aliança6x2

li
João Pessoa, na Vitória na e

1 a rodada día rodada, dia

04/03 09/04

Melhor desempenho Estrella - 10 João Pessoa e

pontos ganhos Amizade, 10

em 12 disputados pontos ganhos
em 12disputados

Pior desempenho Caxias e Aliança Vit6riadoRioda

com apenas 2 Luz com apenas

pontos ganhos 1 ponto ganho

Melh_or ataque Amizade - 15 João Pessoa - 15

gols marcados gols marcados
Melhor defesa Estrella - 6 João Pessoa - 4

gols sofridos gols sofridos

Piorataque Caxias - 3 Vitória 3

gols marcados gols mareados
Pior defesa Caxias - 16 Vitória - 20

I' . gols sofridos gols sofridos

DOCUMENTAÇAO FOTOC PIAS
AUTENTICADASDOSOOCUMEN·
TOS DE LICENCIAMENTO
DISQUE DOCUMENTOS ..(0473) 71·5724 197·8100 197·9718 r �1
Rua Venâncio da Silva Porto, I

309 • Nova BraaRla
lJaraguá ,do sul- SC

UMA EMPRESA
·INFORMA"fIZADA

CLASSIFICAÇÃO NO ASPIRANTES
CLASS. CLUBE J PG V E D GP GC SG

1º João Pessoa 6 10 5 O, 1 15 4 11
2º Amizade 6 10 5 O 1 13 5 8
3º Caxias 6 9 4 1 1 12 8 4

4º Estrella 6 7 3 1 2 7 5 2
5º Juventus 6 6 3 O 3 12 9 3
6º Cruz de Malta 6 3 1 1 4 7 15 -8
7º A1ianca 6 2 1 O 5 7 1'0 -3
8º Vitória, 6 1 O 1 5 3 20 -17

CLASSIFICAÇÃO DA ,. DIVISÃO
CLASS. CLUBE J PG 'V E D GP GC SC

1º Estrella 6 10 5- 0 1 11 6 5

2º Vitória 6 8 4 O 2 9 8 1

3º Amizade 6 8 4 O 2 15 7 8

4º João Pessoa 6 6 3 O 3 12 10 2

5º Juventus 6 6 '3 O 3 11 7 4

6º. Cruz de Malta 6 6 3 O 3 7 7 O

7º Caxias 6 2 1 O 5 3 16 -13

8º Alia a 6 2 1 O 5 8 -7

.
JO

2
"
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